

Die industrielle Warenproduktion erreichte in den sechs Jahren von 1971 bis 1976 einen Wert von über 1 Billion und 270 Milliarden Mark, Bei Fortsetzung der bis 1980 geplanten Entwicklung wird für die zehn Jahre von 1971 bis 1980 zusammengenommen für über 2 Billionen und 410 Milliarden Mark industrielle Warenproduktion hergestellt. In den zehn Jahren nach dem VIII. Parteitag ist das damit ein Volumen, welches die industrielle Warenproduktion der 21 Jahre von 1950 bis 1970 noch um rund 450 Milliarden Mark übersteigt.

Zur Entwicklung und Modernisierung der materiell-technischen Basis unserer Volkswirtschaft wurden in den sechs Jahren von 1971 bis 1976 Investitionen im Umfang von 226,5 Milliarden Mark durchgeführt. Das entspricht etwa der Gesamtsumme an Investitionen, die wir in den 15 Jahren von 1953 bis 1967 für die Modernisierung, Erneuerung und Erweiterung der Grundfonds einsetzen konnten.

Damit haben wir solide Grundlagen geschaffen, um durch die Intensivierung, durch die energische Erhöhung von Effektivität und Qualität der Arbeit die Leistungskraft unserer Volkswirtschaft weiter dynamisch zu steigern. Das ist ausschlaggebend für die weitere Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus unseres Volkes. Gleichzeitig ist offensichtlich, daß dies alles entscheidend von der Entwicklung des Bewußtseins der Menschen abhängt und von unserer Fähigkeit, diesen gewaltigen volkswirtschaftlichen Prozeß zu leiten.

Große Bedeutung hat, daß unser ganzes Land im Zeichen des sozialistischen Wettbewerbs zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution steht, bei dem es darauf ankommt, entsprechend den Beschlüssen des IX. Parteitages unseren sozialistischen Staat der Arbeiter und Bauern als einer Form der Diktatur des Proletariats weiter allseitig zu stärken. Im 60. Jahr nach dem Roten Oktober ist das Wesen unserer Epoche des weltweiten Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus deutlicher sichtbar denn je. Von den Werten und Vorzügen, den Leistungen und Errungenschaften des Sozialismus und seiner Friedenspolitik geht ein gewaltiger Einfluß auf das internationale Geschehen aus.